



Coyoacán a 27 de noviembre de 2022  
Boletín: COY/DCS/107

## SE LLEVA A CABO EN COYOACÁN SORTEO DEL SERVICIO MILITAR NACIONAL 2022

- *Se eligieron a 400 jóvenes que realizarán servicio en la Secretaría de la Defensa Nacional y 200 en la Secretaría de Marina-Armada de México*
- *Queremos que actúen siempre con apego a los más elevados valores cívicos y, sobre todo, que asuman el papel protagónico que les corresponde como mexicanos. Al hacerlo, contribuirán a edificar un México más justo incluyente y próspero, y a construir un México en paz: Obdulio Ávila Mayo, director general de Gobierno y Asuntos Jurídicos*

Con la asistencia esperada de 2 mil 173 jóvenes, este domingo 27 de noviembre se celebró en la Alameda del Sur el Sorteo del Servicio Militar Nacional 2022, Clase 2004 y Remisos, en el que se eligieron a 400 conscriptos que realizarán servicio en la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA) y 200 en la Secretaría de Marina-Armada de México (SEMAR).

La ceremonia inició con una guardia de honor dedicada a la heroína canina Frida, rescatista de la SEMAR y fallecida el 15 noviembre del presente. Esta perrita de raza labrador que se ganó la admiración de los mexicanos por su labor en desastres, como el de septiembre de 2017, es responsable de haber salvado al menos 12 vidas durante su trayectoria.

Acompañado del Tte. Julián Hernández Gamas, representante de SEDENA y del Cap. de Corbeta José Guadalupe Morales López, representante de SEMAR, Obdulio Ávila Mayo, director general de Gobierno y Asuntos Jurídicos de la Alcaldía Coyoacán, encabezó el acto protocolario. El funcionario expresó ante los jóvenes conscriptos que, el Servicio Militar Nacional representa la dignidad y el amor de servir a la patria, lo que significa un motivo de identidad para los mexicanos.

“Queremos que actúen siempre con apego a los más elevados valores cívicos y, sobre todo, que asuman el papel protagónico que les corresponde como mexicanos. Al hacerlo, contribuirán a edificar un México más justo, incluyente y próspero, y a construir un México en paz en donde imperen el orden, la justicia y la legalidad”, apuntó.

Ávila Mayo, se dijo convencido de que los seleccionados pondrán su talento y su energía al servicio de las mejores causas de nuestra sociedad.

“Estoy convencido de que quienes resulten sorteados contribuirán al fortalecimiento de México, pues su conciencia social, su talento y su energía estarán al servicio de las mejores causas de nuestra sociedad”, dijo.

También resaltó que desde el año 2000, se integró la participación de la mujer, de manera voluntaria, en el Servicio Militar Nacional, con lo que se fortalece su inclusión en materia de equidad de género y sus derechos.

En su oportunidad, el Tte. Hernández Gamas, dio la bienvenida a la clase 2004 y remisos, asimismo indicó que el sorteo se lleva a cabo con total apego a la legalidad. “Nuestra tarea es apegarnos completamente a derecho, sean bienvenidos”, expresó.

Por su parte, el Cap. Morales López, subrayó que los seleccionados tendrán el honor de formar parte del Primer Regimiento de Infantería del Servicio Militar Nacional de la SEMAR, portando con orgullo el uniforme que distingue a los marineros que cumplen con este deber. Además, subrayó que la salvaguarda de nuestra nación es una gran labor en la que participamos por igual sociedad, gobierno y fuerzas armadas.

“La defensa de la soberanía, la independencia y la seguridad de nuestra nación es una honorable misión que cumplen las fuerzas armadas, un deber patrio al que día a día se suman todas y todos los mexicanos desde diferentes trincheras”, recalcó.

Durante el mes de diciembre los jóvenes participantes podrán acudir a las oficinas de la Dirección Jurídica de la alcaldía a sellar sus cartillas con el resultado del sorteo y resolver dudas, la atención se brindará de lunes a viernes en horario de 09:00 a 13:00 horas.

Estuvieron presentes, la directora Jurídica, Catherine Moncada Amaya y el subdirector de Contencioso y Amparos, Kevin Martín Alonso Martínez.

oooOOOooo